## 662 jeunes ont reçu leur diplôme d'apprentissage

LUXEMBOURG - Durant. la cérémonie organisée hier, 662 apprentis ont reçu leur diplôme.

Ambiance nuit des Oscars. hier, à la Philharmonie. Le grand auditorium accueillait la cérémonie de remise des diplômes et certificats d'apprentissage de la Chambre de commerce et de la Chambre des salariés. Chacun des 662 récipiendaires est monté sur scène pour recevoir le précieux document.

«C'est une page qui se tourne, mais ce n'est qu'un premier pas dans nos études», expliquent Tiago, 22 ans, et Ken, 20 ans, électroniciens en énergie. Élèves du Lycée technique de Bonnevoie, ils veulent décrocher un Bachelor d'ingénieur. Soit cinq ans d'études supplémentaires.



Carlos (2º en partant de la droite) et ses camarades ont été distingués, hier, à la Philharmonie.

Parcours similaire pour Carlos, 21 ans, scolarisé à Eschsur-Alzette. Son diplôme en main, il s'interroge sur les suites à donner à ses études.

son diplôme d'aptitude pro- luxembourgeois», sourit-elle. fessionnelle de conseillère de vente. «Je travaille depuis sept més avaient été honorés par ans dans un magasin bio à la Chambre des métiers et la Plus loin, Sandrine, une Foetz. Il n'y avait rien d'obli- Chambre des salariés. Française de 37 ans, est aux gatoire, mais c'était important Pierre Théobald

anges. Elle vient de recevoir pour moi d'avoir un diplôme

Jeudi soir, 445 autres diplô-